

NGO

Nagari Panampuang Gelar Pelatihan Menghafal Al-Qur'an dengan Cepat

Linda Sari - AGAM.NGO.WEB.ID

Apr 2, 2023 - 15:32



Wali Nagari Panampuang Etriwarmon bersama peserta

Nagari Panampuang Gelar Pelatihan Menghafal Al-Qur'an dengan Cepat

Agam Panampuang-Ramadhan bulan mulia karna Al-Qur'an diturunkan Allah sebagai pedoman hidup hambanya.

Untuk semakin mencintai dan menjiwai akan Al-Qur'an itu bagi masyarakat maka Pemerintah Nagari Panampuang mengadakan Pelatihan menghafal Qur'an dengan cepat dan tak mudah lupa Minggu 2 April 2023 M/11 Ramadhan 1444 H di masjid Mukhlisin Jorong Surau Labuah Nagari Panampuang Kec. Ampek Angkek Kab. Agam

Acara tersebut digelar dengan menghadirkan langsung perancang metodenya **Ustadz Ahmad Jaaze** dari Bandung, demikian di katakan Wali Nagari Panampuang Etriwarmon,S.Pd

"Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah awal menjadikan Panampuang melahirkan hafizh/ah yang bacaannya bersertifikat," tegas Etriwarmon.

Kegiatan tersebut diikuti oleh Murid & Guru TPA/MDTA, Santri & Ustad/ah Pondok Tahfizh serta terbuka untuk Umum. Pelatihan selama 3 jam ini diikuti lebih 200 peserta.

Ustad Ahmad Jaaze sangat mengapresiasi kegiatan Pemerintahan Nagari Panampuang ini dan satu-satunya Nagari di Sumatera Barat yang beliau hadir langsung.

Lebih lanjut diungkapkan ketika berdiskusi dengan Bapak Gubernur Buya akan memberikan perhatian khusus Nagari yg memiliki program khusus seperti ini.

"Jika Program ini berkelanjutan Insya Allah beliau siap membimbing dan akan menempatkan 2 orang trainer di Nagari Panampuang," ujar Ustad Ahmad.

Sebagai motifasi peserta

Etriwarmon menyerahkan Al-Qur'an bagi yang datang lebih awal serta di sesi acara juga di berikan Al-Qur'an bagi yang hafal tugas dari Ustad. Dan mengajak semua lapisan bersungguh-sungguh dalam mempelajari Al-Qur'an.

Tidak Lupa Etriwarmon mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas wakaf Al-Qur'an dari para Wakif.

"Jika ada Putra/i Panampuang yang akan mewakafkan dirinya pada Al-Qur'an maka Nagari akan memfasilitasi terutama Imam serta calon Imam masjid dan Mushalla se Nagari Panampuang," pungkas Etriwarmon.**(Etriwrm/Linda).**